



Holzkirchen, 18.01.2024

Argon 18 wird Ausrüster der Maloja Pushbikers

Das oberbayerische UCI Continental Team startet mit neuen Rad-Partner in seine zehnte Saison

Kontinuität und Innovation – das sind die Grundpfeiler der Maloja Pushbikers für 2024. Das UCI Continental Team aus dem oberbayerischen Holzkirchen startet mit neuem Rad-Partner und einem bewährten Team in seine zehnte Profisaison.

Teamchef Christian Grasmann und der kanadische Radhersteller Argon 18 vereinbarten eine dreijährige Partnerschaft. „Wir konzentrieren uns beide darauf, auf und neben der Rennstrecke etwas zu bewirken. Der Aufbau einer Gemeinschaft und die Förderung junger Athleten gehören zu den besonderen Erfolgsfaktoren des Teams, und wir unterstützen das gerne“, sagt Martin Lesauteur, CEO von Argon 18. Mit viel Liebe zum Detail wurde das Sum Team Bike im Europa-Headquarter in Dänemark auf das Design der Pushbikers abgestimmt. „Wir haben einen neuen Partner mit unglaublich viel Leidenschaft für den Radsport, modernste Technologien und ständige Weiterentwicklung gefunden“, freut sich Pushbikers-Teamchef Christian Grasmann. Der ehemalige Profi ist überzeugt, dass der Radsport mehr Lebendigkeit und unkonventionelles Denken benötigt. „Wir versuchen, dazu etwas beizutragen, indem wir uns jedes Jahr neu erfinden, eigene Wege gehen und die Pushbikers nicht nur als Pro Team, sondern auch als Radsport-Gemeinschaft weiterentwickeln. Mit Argon 18 schaffen wir es, ein solches Denken außerhalb der Normen zu verstärken und international zu transportieren.“

Eben deshalb würden beide so gut zusammenpassen, ergänzt Robin Sybertz, Brand Activation Manager von Argon 18. „Das Team geht seit nunmehr einem Jahrzehnt konsequent seinen eigenen Weg. Dabei legen sie Wert auf Qualität, Kreativität, Beständigkeit und Mut. Die Pushbikers haben einen hohen Wiedererkennungswert und verfolgen die gleichen Grundwerte wie Argon 18: *Ride out of the ordinary*.“ Mit einer 12-monatigen Rennsaison – von Six Days und UCI Track Championships bis hin zum internationalen Rennkalender auf der Straße – helfen die Pushbikers Argon 18 dabei, „dass wir uns stetig weiterentwickeln im Kampf um Millisekunden auf der Bahn oder um die nächste Rennrad-Ausfahrt noch ein wenig besser zu machen“, so Sybertz.

Neu im Partnerpool der Pushbikers sind auch der italienische Radkomponentenhersteller Full Speed Ahead (FSA), der Sattelhersteller Prologo sowie Super B als Werkzeuglieferant.

Personelle Kontinuität

Sportlich setzen die Pushbikers auf Beständigkeit in der Teamstruktur: Mit Filippo Fortin (ITA), Roy Eefting (NL), Matias Malmberg (DK), Felix Meo (NZL), Fabian Steininger (AUT) sowie den deutschen Fahrern Wolfgang Brandl, Max Benz-Kuch, Moritz Malcharek, Patrick Reißig und Philip Weber bleibt das Kernteam aus 2023 erhalten. „Wir möchten die Dynamik und das Vertrauen ineinander, das die Fahrer im vergangenen Jahr aufgebaut haben, aufrecht erhalten und den Spirit in die kommende Saison

mitnehmen“, sagt Gregor Pavlic, Sportlicher Leiter der Maloja Pushbikers. „Wir freuen uns, dass Filippo Fortin als Kapitän sein drittes Jahr bei den Pushbikers bestreitet. Mit seinen Siegen hat er großen Anteil an Erfolg und Zusammenhalt der Mannschaft.“ Im Windschatten der erfahrenen Profis können kommende Saison zwei junge Neuzugänge Erfahrungen sammeln. Der 20-jährige Daniel Schrag wechselt vom Team Lotto Kern-Haus zu den Pushbikers. Ebenso neu ist der 19-jährige Jermaine Zemke, der 2023 bei der Junioren-WM in Glasgow Platz sieben im Team-Relay mit der deutschen Auswahl einfuhr. Einen weiteren bayerischen Fahrer erhält das Team mit Martin Meiler, der bisher für die österreichischen Teams Vorarlberg und Felbermayr Simplon Wels fuhr.

10 Jahre Maloja Pushbikers

„Established 2014“ – in diesem Jahr feiern die Maloja Pushbikers ein Jubiläum. Seit zehn Jahren besteht das Team unter diesem Namen. Dabei ist die Chiemgauer Outdoor-Marke Maloja nicht nur Namensgeber, sondern vor allem Impulsgeber und kreativer Entwickler der Designgeschichten hinter den jährlich wechselnden Trikots der Pushbikers. „Mit Maloja verbinden mich seit über 15 Jahren so viele gemeinsame Momente und spannende Erfahrungen“, sagt Teamchef Christian Grasmann. „Da hat sich ein großes Vertrauen aufgebaut, das im Radsport nicht selbstverständlich ist. Mein großer Dank geht an Peter Räuber und Klaus Haas, dass sie die Pushbikers mit aufgebaut und dauerhaft in die Maloja Familie integriert haben.“ „Als wir Christian vor über 15 Jahren als Athleten kennengelernt haben, war klar, dass er nicht nur menschlich zu Maloja passt, sondern auch viel Gespür für Funktion und Design mitbringt. Bis heute können wir von ihm lernen. Nicht nur für die Profi-Ausstattung der Maloja Pushbikers auf UCI-Level, sondern für unser gesamtes Rennrad-Sortiment“, fügt Peter Räuber, Gründer und CEO von Maloja, hinzu.

Die Entwicklung des diesjährigen Maloja Pushbikers Team Kit begann bereits an einem grauen Herbsttag 2022. Gemeinsam machten sich Christian Grasmann, Filippo Fortin, Nachwuchstrainerin Claudia Lichtenberg und weitere Freunde aus der Community von Holzkirchen auf den Weg in das Maloja Headquarter. Auf dem Weg sammelten sie leere Flaschen, Sprühdosen, Folien, Dosen, Schnüre und andere Wegwerfartikel am Straßenrand. Auf digitalen Designarbeitsplätzen und Overheadprojektoren entstanden daraus im kreativen Prozess Formen und Muster, Farben und Kontraste. Und am Ende zeigte sich: Ob etwas Abfall ist oder für uns noch wertvoll und von Nutzen sein kann, hängt von unserem Blickwinkel ab.

Pro Team 2024

Wolfgang Brandl / GER (Jahrgang 1986)
Max Benz-Kuch / GER (Jahrgang 2000)
Roy Eefting / NL (Jahrgang 1989)
Filippo Fortin / ITA (Jahrgang 1989)
Moritz Malcharek / GER (Jahrgang 1997)
Mathias Malmberg / DK (Jahrgang 2000)
Martin Meiler / GER (Jahrgang 1998)

Felix Meo / NZL (Jahrgang 1997)
Patrick Reißig / GER (Jahrgang 1994)
Daniel Schrag / GER (Jahrgang 2003) *
Fabian Steininger / AUT (Jahrgang 2000)
Philip Weber / GER (Jahrgang 1998)
Jermaine Zemke / GER (Jahrgang 2005)

* U23

Christian Grasmann / Gründer und Teamchef
Gregor Pavlic / Sportlicher Leiter
Alexander Kastenhuber / Sportlicher Leiter
Marco Hladnik / Sportlicher Leiter
Samuel Rees / Team Mechaniker
Waldemar Wilhelm / Pushbikers Shop Mechaniker
Simon Barr / Team Nutritionist

Partner 2024

Maloja | Argon 18 | L`Osteria | Molkerei Berchtesgadener Land

Abus | AG1 | AVG | FSA | Powerbar | Prologo | Quantum Capital Partners | Reynolds | Roeckl | Schwalbe
| Vision | Wahoo

Bens Ginger | Better Bolts | Capgo | Deuter | Dirty Sox | Frames and Gears | Spatz Wear | Super B |
The Ceramic Warehouse | Tunap | Wenzel

Kontakt:

Anne Vollenbröcker, anne@malojapushbikers.com